

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Jänner 2024** von Mag. Michael Winter

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Öffentliches WC bei der Endstation Wetzelsdorf der Straßenbahnlinie 7  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In mehreren Bürgergesprächen wurde uns mitgeteilt, dass an der Straßenbahndaltestelle Wetzelsdorf der Linie 7, immer wieder Fahrgäste und auch andere Personen ihre Notdurft verrichten.

Da es in näherer Umgebung keine öffentliche WC-Anlage gibt, werden teilweise sogar Privatgärten aufgesucht und Müll und Fäkalien hinterlassen.

Dieser Misstand ist für die Bewohner nicht nur im Sinne der Reinigung ärgerlich, sondern stellt auch hygienisch eine gesundheitliche Gefahr dar.

Eine zukünftige öffentliche WC-Anlage z.B. ö-Klo (Mann/Frau getrennt) mit Hinweistafeln, wäre in den Pausen auch für die Straßenbahnfahrer begrüßenswert. Hier könnte man sogar über ein separates WC für die Fahrer nachdenken.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Errichtung einer öffentlichen WC-Anlage mit klaren und deutlichen Hinweistafeln an den Endhaltestellen, sowie ein separates WC für Straßenbahnfahrer möglich ist.